

Über Alp & Fjell

Alp & Fjell ist Ihr erfahrener Spezialist für Wanderreisen in den Schweizer Alpen und in Norwegen.

Schwerpunkte dieser Reisen sind:

Bergwandern

Bei Alp & Fjell finden Sie Erholung durch Bewegung in der Natur. Bergwandern ist für den Mensch eine der natürlichen und gesündesten Bewegungsformen. Mehrtägige Bergwanderungen vermitteln positive Eindrücke durch unvergessliche Natur-, Erfolgs- oder Gruppenerlebnisse, so dass jeder Wanderurlaub eine unvergessliche Erfahrung wird.

Naturerlebnis

Die Natur, wie der Bergwanderer sie erlebt, hat eine befreiende Wirkung. Alp & Fjell führt Sie durch die Weite und Stille ursprünglicher Naturlandschaften, in denen Sie das Gefühl haben, endlich tief durchatmen zu können. Auf wilden Pfaden begegnen Sie einer einzigartigen Pflanzen- und Tierwelt in geologisch faszinierenden Gebieten.

Zielgebiete: Norwegen, Schweizer Alpen und angrenzende Gebiete

Sowohl in der Schweiz als auch in Norwegen liegen landschaftlich großartige Gebiete. Schon deshalb sind beide Länder eine Reise wert. Sie haben zudem eine lange Tradition im Naturtourismus und sind weitgehend vom Massentourismus verschont geblieben.

Alp & Fjell führt Sie aber auch in Nachbargebiete (z.B. Naturpark Alpe Devero in Italien), in denen die gleichen Bedingungen für einen echten Naturtourismus zu finden sind.

Kleine Gruppen

Bei Alp & Fjell wandern Sie in kleinen Gruppen von maximal 12 Teilnehmern. Die Gruppengröße ist für die Natur verträglich. Sie finden Gleichgesinnte, mit denen Sie Ihre Naturerlebnisse teilen können, und haben dennoch genügend Freiraum, um die Weite und Stille der Landschaft zu genießen.

„Minimum Impact Code“;

Wandern ist eigentlich die naturfreundlichste Art sich fortzubewegen. Dennoch ist bei Wanderreisen in empfindlichen Gebieten besondere Rücksicht geboten. Alp & Fjell befolgt die Regeln vom „Minimum Impact Code“, nach dem die Gruppe keine oder nur minimale Spuren in der Natur hinterlässt.

Nachhaltiger Tourismus

Alp & Fjell setzt sich für einen nachhaltigen Tourismus ein und legt besonderen Wert auf die Umwelt- und Sozialverträglichkeit der angebotenen Reisen. Beispielsweise liegen die Länge und die Anfahrtskilometer einer Reise in einem verantwortbaren Verhältnis zueinander.